

## Das Kind hat Symptome, was tun?

Liebe Eltern

Bald wird es kühler und damit gehören Husten und Schnupfen vermehrt zum Alltag. Die Symptome können ähnlich sein wie diejenigen bei einer Corona-Infizierung.

Wenn Ihr Kind Krankheitssymptome wie Husten (trockener Reizhusten), Halsschmerzen, Kurzatmigkeit und/oder Fieber, Fiebergefühl, Muskelschmerzen zeigt (auch wenn nicht alle Anzeichen gegeben sind), dann behalten Sie Ihr Kind zu Hause. Nehmen Sie (telefonisch) Kontakt mit Ihrem Hausarzt auf und lassen sich beraten, ob und wie lange Ihr Kind zu Hause bleiben soll.

Das Kind muss 24 Stunden symptomfrei sein, bevor es wieder zum Unterricht erscheinen darf.

Die Lehrpersonen sind befugt, Kinder nach Hause zu schicken, bei denen während des Unterrichts unverhofft Symptome auftreten. Vorgängig wird mit den Eltern Kontakt aufgenommen.

Sollte ein Kind oder auch die Eltern positiv auf Corona getestet werden, werden alle weiteren Schritte vom Conti oder dem Kantonsärztlichen Dienst angeordnet. Es gilt zu beachten, dass COVID-19-positiv getestete Kinder (oder auch Eltern) umgehend der Schulleitung zu melden sind.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und die Beachtung dieser Hinweise und hoffen auf einen gesunden Herbst und Winter. Aktuelle Informationen finden Sie auch auf unserer Schulwebseite ([www.schule-schlossrued.ch](http://www.schule-schlossrued.ch)).

Falls Sie Fragen haben, wenden Sie sich an die Klassenlehrperson oder an mich.

Freundliche Grüsse



Aline Bolliger